

六会地区クリーンデー実施(9/8)



今年で4回目となりました、六会地区クリーンデーが実施され、741名の方々が参加してくださいました。心配した雨も降らずに実施でき、六会地区がきれいになりました。

子ども達もたくさん参加してくれて、嬉しい限りです！各集積所にてお手伝いをしてくださった、自治会長さん、生活環境部長さん、郷土づくり推進会議自然部会の方々、そして、六会地区のたくさんの皆様のご協力、本当にありがとうございました。役員一同、感謝いたします。



毎年、ゴミが少なくなっていますが、皆さんが参加いただく事で、ポイ捨て禁止の啓発につながったり、その他にも自治会の皆さんとの交流の場となれば、幸いです。



11月17日(日)にも、藤沢市一日清掃デーが予定されています。今回と同じ要領で行いますので、皆様のご協力宜しくお願い致します。

ゴミの分別について

戸別収集が始まり、数年がたちますが、まだまだ分かりにくいゴミの分別もあるようです。

特に、本・雑誌と雑紙(ざつがみ)の違いなど、分からない点は、再度ゴミカレンダーで確認していただくのも、よいと思います。

それでも分からない方は、環境事業センター(87-3912)にお問い合わせください。